



**Nombre del alumno: Roberto Alejandro
Malerva Porras**

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

**Materia: Introducción A La Medicina
Veterinaria**

Grado: 1

Grupo: B

Comitón de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

INTRODUCCION A LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA



MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA

Durante la Baja Edad Media, muchos animales de los que el hombre sacó un provecho recibieron atención médica (equinos, animales de granja, rebaños trashumantes, animales de colecciones zoológicas). La mayor parte de estas atenciones se llevaron a cabo dentro del marco doméstico y por las mismas personas que los tenían a su cargo.



OSCURANTISMO EN LA VETERINARIA

El Oscurantismo impactó al ver ciertas especies como podría ser los gatos negros, Sapos o Serpientes. Ya que antes se creía que eran animales de mala suerte



INTELIGENCIA ARTIFICIAL

En el Renacimiento se retomó el interés por la práctica médica en animales y dio como resultado la primera escuela veterinaria en Europa, .

La Medicina Veterinaria tiene sus orígenes en la domesticación de los animales como una necesidad del hombre de solucionar los problemas sanitarios, reproductivos y de alimentación de los animales de producción y aquellos destinados al trabajo.



PRIMERA ESCUELA DE VETERINARIA

La educación científica en Medicina Veterinaria se inició en Lyon, Francia, ciudad en la que se fundó en 1762 la primera Escuela de Medicina Veterinaria por Claude Borgelat, abogado, mosquetero y escudero del rey Luis XV.